

## Save the date! November 12 and 13, 2013

HC Link's biannual conference is a chance for people working in a variety of sectors across the province of Ontario to come together to learn and share experiences and strategies for building healthy, vibrant communities.

This event will be of interest to individuals who work in community development, policy development, and healthy communities, as well as those addressing the root causes of health (social determinants of health). It will be relevant to those from various English and/or francophone settings, such as:

- Public health, community health and health care
- Recreation
- Social services, housing and settlement
- Municipal planners and officials

*The event will be held at the Novotel Hotel Toronto.  
Watch for further details to follow!*

## Réservez cette date! les 12 et 13 novembre 2013

La conférence semestrielle de Réseau CS est une occasion pour des professionnels travaillant dans une variété de secteurs à travers la province de l'Ontario, de se rassembler afin d'apprendre et de partager ses expériences pour bâtir des communautés vibrantes et en santé.

Cet évènement intéressera les professionnels qui travaillent pour le développement communautaire, l'élaboration de politiques, et les communautés en santé, ainsi que ceux et celles qui se penchent sur les causes à l'origine de la santé soient les déterminants sociaux de la santé. Que le milieu de travail soit francophone ou anglophone, la conférence vise ceux et celles qui œuvrent dans les secteurs tels que :

- la santé publique, santé communautaire et les soins de santé;
- les loisirs et les sports;
- les services sociaux, l'hébergement, et l'immigration;
- les planificateurs municipaux et les fonctionnaires.

*Cet évènement aura lieu à l'Hôtel Novotel Toronto Centre.  
Gardez l'œil ouvert : plus de détails suivront sous peu.*